

Voir les versets relatifs

Ce nom propre grec (probablement abrégé, du nom antique assez répandu Nymphodore =don de nymphe) est cité dans [Col 4:15](#) sous une forme grammaticale (cas accusatif), Numphan, qui représente, suivant l'accentuation, ou le masculin Nymphas ou le féminin Nympha.

On ne sait donc s'il s'agit d'un chrétien ou d'une chrétienne, soit de Laodicée (si son nom se joint aux « frères » de cette ville mentionnés tout juste avant), soit de Colosses (s'il en est tout à fait distinct). Cette double incertitude explique les variantes des manuscrits, qui se partagent entre ces trois leçons : « l'Église qui se réunit dans la maison de lui », ou « dans la maison d'elle », ou « dans la maison d'eux ». Toutefois, comme la communauté de Colosses se réunissait chez Philémon ([Phm 1:2](#)), il est plus probable que Nymphas demeurait à Laodicée.

Utilisé avec autorisation de Yves PETRAKIAN

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

[www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)

+ **ond 21** ▾

Versets relatifs

## Colossiens 4

<sup>15</sup> Saluez les frères et sœurs qui sont à Laodicée, ainsi que Nymphas et l'Église qui est dans sa maison.

## Philémon 1